

Emma **Van Zaen-Vandeveld**, à Lausanne;
Alain et Jocelyne **Van Zaen-Ruffieux**, à Chexbres;
Carine et Didier **Cavin-Van Zaen**, leurs enfants Pauline et Thomas,
à Romanel-sur-Lausanne;
Jérôme **Van Zaen**, à Vevey;
Hugo **Van Zaen** et son amie Clara, à Prilly;
ainsi que les familles parentes et amies en Belgique et en Suisse;
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jacques VAN ZAEN

leur très cher fils, frère, beau-frère, oncle, parrain, filleul, neveu, parent et ami, enlevé subitement à leur tendre affection le 30 juillet 2014, dans sa 60e année.

Selon le désir de la famille, les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: Mme Emma Van Zaen,

Guiguer-de-Prangins 15, 1004 **Lausanne**

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.